

❖ La vie associative

SMTTBT



Les deux dernières manifestations organisées par le SMTTBT ont encore une fois été riches en spectacle, vitesse, cascades, émotions fortes pour tous les participants ainsi que pour le public.

Un public toujours aussi nombreux, petits et grands, très jeunes et plus anciens qui se réunissent pour fêter cet évènement incontournable de la vallée et du dimanche de Pentecôte. L'ensemble des membres du Rodéo Cascade remercie profondément toutes les personnes qui permettent que cette journée d'amusement, de convivialité, de grand spectacle et de solidarité perdure.

Depuis plusieurs années maintenant, le SMTTBT soutient le Sou des Écoles, l'association Louhanaé-Rose, le Club de Jeux de Dingy, et l'association ELA. L'action se poursuit en 2016 pour aider les enfants malades à avoir une vie digne malgré la souffrance et la maladie. L'année 2016 sera marquée par un évènement de taille : la 30ème édition du Rodéo Cascade ! Un anniversaire que le SMTTBT prépare depuis plusieurs mois pour vous offrir un spectacle encore plus grand.

En attendant le 15 mai 2016, nous vous présentons tous nos vœux de santé et de bonheur pour vous et vos proches.
Le Président, Gary CONTAT